
 

 

Verbale riunione CD Emilia Romagna – Bologna, 19/06/2020   ore 18.00-19.10 
 

Presenti 
Dr.ssa Annalisa MAGHETTI                                                          
Dr.ssa Francesca ANZOLIN  
Dr. Leone ARSENIO (past president) 
Dr. Carlo CASADIO 
Dr.ssa Elisabetta DALL’AGLIO   
Dr.ssa Stefania RAIMONDI    
Dr.ssa Luisa ZONI 
Dietista Clotilde CACCIA   
Dietista Elena D’IGNAZIO   
Dietista Carolina POLI 
  

OdG:  
1. Convegno ADI Green, Rimini 26/09/2020: aggiornamenti 
2. Donazioni 
3. Varie ed eventuali 

                                                                                                                     
Discussione e conclusioni: 

1. Maghetti riporta i seguenti punti 
o Tutti i relatori hanno confermato la partecipazione al convegno eccetto Falasconi, Poli 

controllerà gli indirizzi e-mail 
o Va deciso se proporre il convegno in presenza oppure in remoto (che comporta il 

dimezzamento dei partecipanti rispetto al previsto). Da remoto è, inoltre, possibile che vi 
sia una verosimile riduzione degli sponsor o dei loro contributi. In ogni caso il convegno 
dovrà essere gratuito. Nella diffusione dell’evento si indicheranno per ora le 2 possibilità. 
L’agenzia dovrà comunicare modalità ed eventuali modifiche dei costi per gli ECM da 
remoto. Caccia propone di far predisporre dagli sponsor dei piccoli webinair da 
associare ai video scaricabili in secondo tempo, eventualmente con crediti ECM.. 

o Il patrocinio di UniBO è controverso. In passato non sono mai stati richiesti patrocini 
universitari per i nostri convegni regionali, questa volta la richiesta è stata proposta 
dall’agenzia Planning, dato che erano presenti come relatori alcuni professori 
universitari. Arsenio segnala che, data la pluralità di università coinvolte con i diversi 
relatori, non ha senso chiederlo solo a quella di Bologna, quindi non ne andava neppure 
fatta domanda. Sentiti i pareri di tutti si decide di rispondere ad UniBO, a nome della 
Segreteria Scientifica del convegno ed attraverso l’agenzia Planning, che si rinuncia al 
patrocinio. 

2. Sono stati versati, da parte della nostra sezione regionale, contributi per il progetto 
“mucche in comodato”. In caso di residue disponibilità dopo il convegno regionale, si 
valuterà ulteriore donazione alla struttura in Africa seguita da Maria Antonietta Morini per 
il “progetto tutti a scuola”. 

3. Non vi sono argomenti proposti 

Il prossimo incontro del direttivo sarà a fine luglio.                                                                                                  

Il Verbalizzante   Luisa Zoni 


